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5 9全 国橡胶 行业暨 中联橡 胶总公 司业 要向管理 要效益 依靠技 术进步降 低成本工作 会议在 京召开 提 高产品质 量继续 调整产 品价格最 大限度

由 化工部生 产协调 司和中联 橡胶总公 司地 减少因 原材料涨 价增加的 费用支 出;不断共同主 持的 95全国橡 胶行业 暨中联橡 胶扩 大产品出 口开拓 国际市 场经过讨 论代总公司 工作会 议于19 95年2月 23一26 日表 们在适 当调整产 品价格 各企业应 顾全大

在北京 国际会议 中心召 开 局 协调一 致避免 企业间竞 相压价倾 销方面在 全国橡 胶行业工 作会议上 化工部 副达 成共识部长谭 竹洲强调 企业要 想在市场 中站住 脚 在中联 橡胶总 公司工作 会议上 黎扬善

首先要 了解市场 适应市 场开拓 市场其 次总 经理做 了加大 改革力度 坚持集 团化方要强化 企业管 理搞好 内练狠抓 技术进 步向 把中联 橡胶总 公司建成 行业中坚 的报

增加效 益第三 要理顺 产品价格 多方位 消告 他向80 余家联 营企业汇 报了总公 司成立化原材 料涨价因 素缓解 生产困难 同时 企一 年半以来 为行业 服务和自 身建设的 工作情

业还应 千方百 计争取政 策充分 利用国家 宏况 并表示 按照九 五规划 思路抓紧 工作观调控 的作用 力 争中联橡 胶总公 司及联营 企业特 别是骨化 工部生产 协调司 副司长王 律先和中 联干 企业能有 较大发 展鼓励大 家要政策 上项

橡胶总 公司董事 长兼总 经理黎扬 善分别作 了目 提措施 打市场 他提出 了按照中 央经济振奋精 神扎实 工作努 力提高经 济效益 保工 作会议 中国经济 发展要实 行大公司 大集持橡胶 工业稳 步发展和 深化改 革适应 形团 战略的 精神以 中联橡胶 总公司为 母公司

势推进 橡胶工 业再上一 个新台 阶的报 告组 建中橡集 团的意 见阐明 了在全行 业组建王律先 副司长 回顾了 1994年的 工作提 出中 橡集团的 必要性 各行业 代表对这 一想法

1995年 部党组 的工作任 务就是要 推进建 立积 极响应 纷纷表示 只有走联 合的路子 行业现代企 业制度的 试点工 作优化全 行业产业 才 能发展; 只有搞集 团化才 能在国际 市场站产品和 组织结构 制定切 实可行的 措施深 化住 脚中联 橡胶总 公司具备 当好行业 排头兵

改革提 高企业 经济效益 以市场 为导向 推的 条件进橡胶 行业生产 稳定发 展力争全 面完成 八 这次会 议的召 开使政府 与企业 企业与

五计划 指标 黎扬善总 经理结合 化工部 工企 业之间加 深了沟 通和了解 在一些 产品的作谈到 在国民 经济走向 市场经济 的起始 阶价 格调整问 题上达 成了初步 协议在 组建集段橡胶 工业经 受住了考 验与锻炼 要想使 橡团 的思路上 达成了 共识

胶工业 更加持续 快速 健康的发 展就要 坚 (中联橡 胶总公司 张乔 供稿)持大公 司大集 团的发展 战略实 行改组改 制

与技术 改造相结 合扶优 扶强他 表示中联 橡 第 二届中 日橡胶产 业发展胶总公 司将继 续按照化 工部三位 一体的 机 与 合作恳 谈会在 京召开制做好 为行业 服务的工 作 由化工 部中联 橡胶总公 司主持的 第二届

与 会代表 就两个报 告结合生 产协调 司中 日橡胶产 业发展 与合作恳 谈会于 4月14《关于 1995年橡 胶行业 改善和提 高经济效 益日 在北京国 际会议 中心举行 这次会 议是自

的措施 意见》展 开了积极 的讨论 普遍认为 在1 994年第 一届恳谈 会以来 的规模较 大的第去年全 行业原材 料能源 等大幅度 涨价流 动二 次恳谈会 来自日 本18个 橡胶企业 及商社

资金短 缺生产 成本和各 项管理费 用急剧 增的 代表化 工部有关 司局领 导以及国 内数十加全行 业亏损 面达52 %的形势 下橡胶 企家 橡胶厂 共50多 位代表参 加了这次 会议


